



RESOLUCIÓN DE AÑO NUEVO: PAGAR LA MANUTENCIÓN DE NIÑOS

por El Procurador General de Texas Greg Abbott

AL INICIAR EL AÑO, muchos evaluamos el pasado y planeamos para el futuro. Al pagar la manutención de niños, usted da un buen ejemplo a su hijo y ayuda a asegurar su futuro.

Gracias a los padres que pagaron la manutención durante el 2007. Su fidelidad le dará un sin fin de beneficios a sus hijos. Los padres que pagan la manutención con regularidad demuestran que les preocupa el bienestar de sus hijos.

Todos sabemos que los pagos de manutención cubren las necesidades básicas del niño, como alimentos, vivienda y ropa. Sin embargo, los beneficios van más allá de la seguridad económica que proporciona cada pago. Estudios muestran que los hijos de padres que pagan la manutención tienen menos problemas de comportamiento, sacan mejores calificaciones y se quedan más tiempo en la escuela que los niños que no

reciben manutención con regularidad.

Es más probable también que los padres que pagan la manutención apoyen emocionalmente a sus hijos y participen activamente en su crianza. Los niños que tienen dos padres que participan en su vida tienen más confianza en sí mismos, es más probable que tengan auto control y son menos propensos a participar en comportamiento peligroso que resulte en uso de drogas o embarazos tempranos.

En el año fiscal estatal que terminó el 31 de agosto, mi oficina recolectó la suma récord de 2.3 mil millones de dólares en manutención, 243 millones más que el año pasado. Esto fue posible gracias a los miles de padres de Texas que pagan fielmente la manutención ordenada por la corte sin necesidad de recordatorios.

La Procuraduría General anima a los padres que se han retrasado en los

pagos a que este año nuevo renueven su compromiso de proveer por sus hijos y pagar la manutención. Por favor, muestren a sus hijos que les importa su bienestar pagando con regularidad la manutención de niños en el 2008.

Para ayudar a los padres a cobrar la manutención, la Procuraduría General acepta solicitudes de mamás, papás y otras personas que solicitan nuestros servicios. Obtenga la solicitud visitando la página de Manutención Interactiva en www.oag.state.tx.us o llamando al sistema de respuesta de voz las 24 horas al (800) 252-8014. Contamos con información y personal bilingüe. Los padres que reciben ayuda de la Comisión de Salud y Servicios Humanos automáticamente reciben servicios de manutención de niños.

¡La Procuraduría General le desea a usted y su apreciable familia lo mejor para un feliz y saludable año 2008!

PUNTOS PARA RECORDAR



MANUTENCIÓN DE NIÑOS

Los niños que reciben manutención de niños tienen:

- Mejor salud y nutrición
- Menos problemas de comportamiento
- Mejores calificaciones

La Procuraduría General le ayudará a:

- Localizar a un padre sin custodia
- Establecer la paternidad del niño
- Establecer y hacer cumplir órdenes de manutención de niños
- Revisar y ajustar los pagos de manutención de niños, y
- Cobrar y distribuir los pagos de manutención de niños.

Solicite Servicios de Manutención de Niños:

- Visite la página Internet de Manutención Interactiva en la página principal de la Procuraduría General: www.texasattorneygeneral.gov
- Llame al sistema de respuesta de voz las 24 horas al (800) 252-8014

Información sobre este y otros temas está disponible en la página Internet de la Procuraduría General en www.texasattorneygeneral.gov.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT